



日本河川協会・全国水管理団体連合会 表彰伝達式

6月30日、日本河川協会長表彰を受けられた笠松水防団団長奥田 清保さん(常盤町)、全国水防管理団体連合会表彰を受けられた無動寺水防団団長伏屋 隆男さん(無動寺)に対し、木曾川右岸地帯水防事務組合管理者の古田町長より、賞状が伝達されました。

奥田さんは平成8年に笠松水防団に、伏屋さんは平成11年に無動寺水防団に入団され、それぞれ班長・副団長を経て、現在は団長として団の発展と地域住民の皆さんの安心安全のため水防業務に邁進されています。



松枝小学校、下羽栗小学校の体育館に 空調設備を設置

新型コロナウイルス感染症の影響により、夏季の体育館使用が増えることから、熱中症対策として松枝小学校、下羽栗小学校の体育館に空調設備を設置しました。

この空調設備は、学校体育施設の一般開放で体育館を利用される方もご利用いただけます。暑さが厳しくなりますので、空調利用とこまめな換気で熱中症や感染症対策をしながら、安全に体育館をご利用ください。



犯罪や非行のない 安全・安心な暮らしを目指して

7月の青少年非行・被害防止全国強調月間に例年行っている街頭啓発活動は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止となりましたが、地域の皆さんに啓発活動に関するご理解とご協力をいただくため、横断幕や啓発旗を役場・笠松駅・笠松中央公民館に設置しました。

また、7月10日には、「社会を明るくする運動」の伝達式が行われ、犯罪や非行のない社会づくりについて国民と県民に理解と協力を求める内閣総理大臣メッセージと知事メッセージが町長へ伝達されました。



ママのための水害勉強会が 開催されました

7月14日、ぎふmama防災オーリーブ笠松が「子育てママのための大雨・台風みなどうしてる？聞いてよかった備えの話」と題した勉強会を笠松中央公民館で開催しました。

ぎふmama防災オーリーブ笠松は、小さな命を守るため、災害に対する自助(自分で備える)意識向上を目的に、笠松町のママたちによって立ち上げられました。今回は、町職員から洪水ハザードマップなどについて説明を受け、日ごろの備えと避難について意見交換を行いました。

HP:<https://gifumamaolive.wixsite.com/home>